

¿Es una trampa!

Descripción

Mateo 22:15-22.

Los fariseos (secta judía) y los herodianos (secta judía helenística) se unieron para hacer tropezar a Jesús. Ambos grupos querían libertad política de los romanos, pero los fariseos querían restaurar el reino de David, y los herodianos querían un miembro de la dinastía herodiana en el trono. Su objetivo era poner al público en contra de Jesús.

A pesar de hablar de impuestos, el pasaje de las Escrituras de hoy se centra en la justicia. La justicia civil se gana por lo que hacemos en la sociedad: pagar impuestos, obedecer la ley, votar en las elecciones, etc.

Sin embargo, la justicia espiritual no se puede ganar. Nuestra relación con Dios no está determinada por lo que hacemos (comportarnos, enarbolar una bandera, lucir de cierta manera), sino por el amor de Dios en Cristo. Estas diferencias se extienden a nuestra ciudadanía en la tierra y el cielo; Hay diferentes obligaciones.

Jesús se refiere a lo que le debemos al estado lo que se nos exige como ciudadanos de nuestras comunidades (por ejemplo, impuestos). Jesús también se refiere a lo que debemos dar a Dios lo que es de Dios como ciudadanos del reino de Dios.

A veces, estos dos se cruzan maravillosamente. A veces no. Debemos apoyarnos en Cristo para aprender continuamente a interactuar con las autoridades terrenales mientras mantenemos quienes somos como cristianos.

Autor: Stefanie Hendrickson

Fecha de creación

2025/08/04